

Carabineros y Quillota Te Cuida detuvieron a ladrones que se trasladaban en un taxi con el que robaron 450 kilos de paltas

Un intenso operativo policial realizó la Patrulla Mixta compuesta por Carabineros y Quillota Te Cuida, que culminó con una persecución a un taxi que huyó de una fiscalización que se produjo la madrugada del sábado pasado, lo que se inició a la altura del kilómetro 15 del sector de La Tetera y terminó en el peaje San Pedro, cuando el móvil fue alcanzado por personal de la Tenencia de Carabineros Las Cruzadas.

Todo se inició cuando el vehículo fue interceptado en actitud sospechosa estacionado en la caletera poniente, a la altura del kilómetro 15, en el sector de La Tetera. Al proceder a la fiscalización del móvil este se dio a la fuga con tres ocupantes en su interior, quienes abandonaron a un cuarto sujeto en el lugar. Fue así como el personal fiscalizador pudo comprobar que en el predio había un muro roto y seis sacos plásticos contenedores de paltas, las que estaban siendo sustraídas por la banda.

Anuncio Patrocinado



Con esta evidencia, el carabinero de turno procedió a la detención del sujeto, encargando a los demás medios policiales y municipales el taxi que escapó en dirección a San Pedro, el que momentos más tardes fue interceptado por personal de la Tenencia Las Cruzadas en el sector del peaje. Al ser fiscalizado, dos pasajeros se dieron a la fuga en distintas direcciones, en tanto el conductor fue detenido y retenido el vehículo en que se movilizaban, en el cual se trasladaban otros cinco sacos con paltas, tanto en el maletero, como en el asiento trasero.

Carabineros y Quillota Te Cuida detuvieron a ladrones que se trasladaban en un taxi con el que robaron 450 kilos de paltas

Una vez reunidos los medios de prueba, apoyados por un segundo móvil de Quillota Te Cuida, se procedió a ubicar a la víctima del robo, quien se trasladó al lugar de los hechos y una vez allí, al verificar su identidad, se estableció que mantenía una orden de arresto vigente por conducción en estado de ebriedad, por lo que en paralelo a la situación que le afectó esa noche, igualmente fue el tercer detenido en medio de su caso pendiente.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En este contexto, los 11 sacos de paltas sustraídas que correspondían a 450 kilos, fueron evaluados en \$1.350.000 en pérdidas, en tanto los daños a la propiedad fueron cifrados en \$1.000.000.

Finalmente, el afectado y todos los involucrados fueron trasladados a la Cuarta Comisaría de Carabineros de Quillota, para dar cuenta a la fiscalía local y posteriormente enfrentar a la justicia.

### Carabineros y Quillota Te Cuida detuvieron a ladrones que se trasladaban en un taxi con el que robaron 450 kilos de paltas



y tú, ¿qué opinas?